



Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende
eines mühsam gewordenen Weges.
(Franz von Assisi).

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem Vati, Opa,
Uropa, Schwager, Schwiegervater, Onkel und Bruder, Herrn

Günter Weihs

der am 11. Oktober 2016, im 87. Lebensjahr den für ihn zu
beschwerlich gewordenen Weg verlassen und seine Ruhe gefunden
hat.

Wir begleiten ihn auf seinem letzten Weg auf dem Stadtfriedhof
Hollabrunn am

Samstag, den 22. Oktober 2016, um 13.00 Uhr

Anschließend feiern wir die hl. Seelenmesse in der Stadtpfarrkirche
Hollabrunn.

In Dankbarkeit

Sibylle und Wolfgang

Gudrun und Max

Gerhard

Im Namen aller Verwandten